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成人証書を代表授与された宗形健士朗さん謝辞を述べる大波淳宏さん

代表で成人の宣誓をした大邑昌さんと井上美里さん司会を務めた大竹修平さんと鈴木稚奈さんピアノ伴奏をした有馬美栄さん
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針生　結 さん 鈴木　拓也 さん

橋本　拓味 さん 大河原夏美 さん

無事成人を迎えることができ
ました。この日を迎えることが
できたのは、今まで支えてくれ
た家族や友達、周りのたくさん
の人たちのおかげです。これか
らは感謝の気持ちを忘れず、恩
返しができるよう社会人として
精いっぱい頑張りたいと思いま
す。

成人を無事に迎えることがで
き、大変うれしく思います。こ
れまで支えてくださったすべて
の方々へ感謝の気持ちを忘れ
ず、良識ある社会人になれるよ
う頑張りたいと思います。

晴れて成人となった今日、支
えてくださった多数の皆様に感
謝するとともに、無事に迎えら
れたことをうれしく思います。
これからは少しでも恩返しがで
きるよう努めながら、自分の行
動に責任を持ち、目標に向かっ
て一歩一歩進んでいきます。

無事に成人式を迎えることが
でき、喜ばしく思います。私が
ここまで成長できたのは家族や
友人、周囲の方々の支えがあっ
たからだと思います。これから
感謝の気持ちを忘れず恩返しが
できるよう自らの夢に向かって
頑張ります。
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「♪がつきます」
　鏡石町魅力あるまちづくり実行委員会（清野明実行委員長）が作
成していた町の公式キャラクターがついに完成しました。
　唱歌「牧場の朝」を連想しやすく、リズミカルなイメージになる
よう名前に音符「♪」がつきます。また、「牧場　の　あーさー♪」の
おしりの斑紋（模様）は、町の形になっています。

「ホルスタイン・かがみうし種」
　名称募集の際に「かがみうし」という応募が多数あり、なんとか
名前に入れることはできないかと検討された結果、「ホルスタイン・
かがみうし種」という品種になりました。

「牧
まき
場
ば

　の　あーさー♪」誕生のあゆみ
平成 26年
７月　第１回実行委員会
８月　デザイン公募
９月　第２回実行委員会（デザイン１次審査）

デザイン最終選考会
全国 335点の応募の中から濱口安則さん（大阪
府在住）の作品に決定

10月　第３回実行委員会
11月　名称公募
12月　第４回実行委員会（名称１次審査）

名称最終選考会
全国 387点の応募の中から大津咲歩さん（町内
在住）の作品を参考
完成報告会（24日）

ホルスタイン・かがみうし種

「牧
まき
場
ば

　の　あーさー♪」
デビュー！

おしりの模様は町の形

「も～っとも～っと！元気で楽しい町へ」
　昨年 12 月 24 日㈬に完成報告会が行われ、１月５日㈪に開催された平成 27 年鏡石町年賀交歓会で、町民
の皆さんにお披露目となりました。また、初仕事として参加者の皆さんと一緒に写真撮影を行いました。
　今後さまざまなイベントに登場していく予定ですので、「牧場　の　あーさー♪」を見かけたときは、ご声援を
お願いします。

【 】

【 】

岩瀬牧場にオランダから輸入された13頭の乳牛の子孫です


